

## 前期始業式のあいさつ

おはようございます。

今日は天候に恵まれ、グラウンドで全校生徒が一堂に集まって始業式を行うことができました。

これまでの放送による式よりも、直接生徒の皆さんと直接顔を合わし、表情を見ながら話しする方がお互いの信頼関係も深まるように思います。

対面式・着任式の後なので、すでに疲れているかと思います。また、教室や体育館と違って、グラウンドでは、風や、小鳥の声、雲の動きなどの情報が入ってくることで、集中力が欠けてしまいます。

ですから、私からはひとつだけ、新学期に向けて、新型コロナウイルス感染防止の話をしたしたいと思います。

皆さんも知っての通り、大阪府では再び新規感染者が急増しています。昨日の新規感染者は 878名でした。府立学校ではそれに比例するかのようになり、3月中旬以降、臨時休業が増加し、部活動を契機とした感染が広がったと思われる事例、クラスターの発生日も複数報告されています。

今後も1教室40人を基本とした通常形態での教育活動を継続していきますが、教科によっては活動が制限される内容もあります。

手洗いや手指消毒、マスクの着用、対面での食事を避ける、食事中の会話を控える、など感染症対策をいっそう徹底してください。皆さんの協力でひとり一人の大切な命と学校生活を守っていきましょう。

そうすることで、学業だけでなく、学校行事や部活動の機会を奪われず、泉陽生全員が自主的に考えたさまざまな活動を実施することができます。

毎朝の検温、体調の悪い時は無理をしない、校内では食事以外はマスク着用を合言葉に、学校生活を送りましょう！

以上で私の話を終わります。